

## INDUSTRIE FERROVIAIRE : La bonne santé de CAF profite à l'usine de Reichshoffen

Le groupe CAF, un des leaders mondiaux des transports du quotidien - matériel roulant ferroviaire et bus à faible émission - signe encore une bonne année, avec 22 marchés internationaux remportés pour un montant global supérieur à 1,5 Mds €. En 2023, CAF a reçu commande de 20 trains régionaux qui vont être produits dans son usine alsacienne de Reichshoffen/67, en consortium avec [ALSTOM](#) / **T** : 01.57.06.90.00. 11 rames iront à la région Nouvelle-Aquitaine, 2 à la Région Sud et 7 sont destinées à Dakar. Dans ses 2 sites industriels français, le site de Reichshoffen en Alsace, et à Bagnères-de-Bigorre en Occitanie, CAF emploie aujourd'hui près de 1.000 collaborateurs dont 200 en bureau d'études. Pour accompagner le fort développement de ses activités, CAF prévoit de recruter plus de 300 salariés en France. [www.alstom.com/fr](http://www.alstom.com/fr)